

Forums pour les joueurs

Help, casino en ligne

Par Profil supprimé Posté le 02/11/2019 à 15h31

Bonjour,

Voilà j ai 34 ans Marié, et je joue depuis plus de 10 ans.

J essaye tous les mois de me contrôler mais c est difficile.

Supression de compte en, ligne, etc... mais cela ne fonctionne pas.

On a mis en place un système de carte recharge, avec mon ami. Ca fonctionne car je suis obligé de demander...

Mais desfois je passe outre...

Ce mois ci 400€ dépensé en 2 jours.

J essaye d avoir un soutien, et je cherche d autres joueurs comme moi, qui ont des méthodes et qui veulent en parler.

Je detruit mon couple j ai des dettes, et j en peux plus...

Je me demande si on s en sort 1 jours...

Merci à l avance de me lire et j attends vos coms.

1 réponse

Moderateur - 04/11/2019 à 17h45

Bonjour Wedd1308,

Bien sûr qu'il est possible de vous en sortir !

Cependant cela demande que vous puissiez admettre que vous avez une addiction, c'est-à-dire que "ne plus jouer" est hors de votre seule volonté. C'est difficile à croire car il s'agit de jeux d'argent et de hasard et non de drogues mais globalement c'est la même chose ! Vous êtes dépendante et lorsqu'on est dépendant on joue sans pouvoir réellement se raisonner.

Vous n'arrivez pas à vous contrôler seule. C'est donc déjà une très bonne chose que vous puissiez vous appuyer sur votre ami. Mais je vous conseille vraiment de vous faire aider par des spécialistes des addictions. Vous en trouverez notamment en contactant un CSAPA (Centre de soins, d'accompagnement et de prévention en addictologie). Je vous conseille d'appeler notre ligne d'écoute au 09 74 75 13 13 (appel anonyme et non surtaxé, 7j/7 de 8h à 2h). L'un de nos écoutants pourra vous donner les coordonnées d'un centre référent jeu proche de chez vous. Les consultations en CSAPA sont gratuites.

Cordialement,

le modérateur.